

BULLETIN D'INFORMATION

L'ITALIE COMMENCE LE TRANSFERT DE LA PREMIÈRE VAGUE DE MIGRANTS VERS DES CENTRES D'ACCUEIL EN ALBANIE DANS LE CADRE D'UN NOUVEL ACCORD

Un navire de la marine italienne a transporté le premier groupe de migrants vers des centres d'accueil en Albanie, dans le cadre d'un nouvel accord entre les deux pays visant à réduire les flux de migration illégale. Selon "La Repubblica", un examen préliminaire a été effectué pour s'assurer que les migrants remplissent les critères requis, notamment qu'ils viennent de pays sûrs, ne sont pas en danger, et qu'ils sont tous des hommes. Le ministère italien de l'Intérieur supervise cette opération, avec environ 400 migrants attendus dans le premier groupe. Cela fait partie d'une nouvelle stratégie dirigée par la Première ministre Giorgia Meloni, qui comprend la construction de deux centres d'accueil en Albanie, une démarche controversée, critiquée par des organisations de défense des droits de l'homme. Il s'agit du premier accord de ce type entre un État membre de l'Union européenne et un pays non-membre.



DES EXPERTS DE L'ONU CONDAMNENT LA MISE EN DANGER DES MIGRANTS LORS DES OPÉRATIONS DE SAUVETAGE ET DE DÉPORTATION EN TUNISIE

Des experts indépendants des Nations Unies ont condamné la mise en danger des migrants et des réfugiés lors des opérations de sauvetage en mer et de déportation vers les régions frontalières de la Tunisie. Ils ont souligné des rapports faisant état de "manœuvres dangereuses" lors des interceptions de migrants, entraînant le chavirement des bateaux et la mort de 189 personnes entre janvier et juillet 2024. Les experts ont exprimé leur inquiétude concernant les déportations forcées vers les frontières algériennes et libyennes sans aide humanitaire, citant l'usage excessif de la force et de la violence contre les migrants, y compris les enfants et les femmes enceintes

QUATRE MIGRANTS, DONT DEUX ENFANTS, MEURENT DANS LE CHAVIREMENT D'UN BATEAU PRÈS DE L'ÎLE DE KOS



Les garde-côtes grecs ont annoncé mercredi que quatre migrants, dont deux enfants, ont perdu la vie lorsque leur bateau a chaviré au nord-est de l'île de Kos. Vingt-sept personnes ont été secourues, mais deux femmes et deux enfants âgés de 3 et 5 ans n'ont pas pu être sauvés. Dans un autre incident, les autorités ont secouru 98 migrants au sud de la Crète, tandis que 10 autres sont toujours portés disparus. Bien que les flux migratoires vers d'autres pays de l'UE se soient stabilisés ou aient diminué cette année, Frontex a signalé une augmentation de 15 % des arrivées de migrants en Grèce.

La pression migratoire diminue à la frontière sud de la Hongrie après les évacuations du côté serbe



La pression migratoire le long de la frontière sud de la Hongrie a diminué, les habitants du côté serbe affirmant n'avoir vu aucun réfugié depuis des mois. Il y a un an, des centaines de migrants vivaient dans les granges de la ferme "Karasz" près de Horgos, en utilisant la région comme point de passage. Aujourd'hui, seuls des canettes vides et des restes de tentes subsistent, la ferme étant en ruine. Les autorités serbes ont systématiquement évacué la région, relocalisant les migrants dans des camps à Kikinda et Preševo. Des habitants ont rapporté que la police transportait encore des individus sans papiers vers des camps il y a un mois.



LE CANDIDAT RÉPUBLICAIN À LA VICE-PRÉSIDENTE CRITIQUE LA DÉPENDANCE AUX IMMIGRANTS ILLÉGAUX POUR RÉSOUDRE LA CRISE DU LOGEMENT

Le candidat républicain à la vice-présidence, JD Vance, a critiqué l'idée "erronée" selon laquelle les États-Unis ont besoin des immigrants illégaux pour résoudre la crise du logement. Lors de son intervention sur le podcast *The Interview* du *New York Times*, Vance a rejeté l'idée que la main-d'œuvre non documentée est essentielle à la construction de logements, soulignant que des millions d'Américains sont disponibles s'ils reçoivent des salaires équitables. Il a fait valoir que la dépendance à la main-d'œuvre non documentée mine le potentiel des travailleurs américains et est le résultat de politiques d'immigration défectueuses.



L'AUGMENTATION DES CRIMES COMMIS PAR DES GANGS DE MIGRANTS ILLÉGAUX INQUIÈTE À NEW YORK

New York a connu une augmentation des vols commis par des membres du gang vénézuélien "Tren de Aragua", composé de jeunes immigrants illégaux. Malgré plusieurs arrestations, les lois clémentes sur les crimes commis par des mineurs à New York empêchent leur détention. La police a rapporté que certains membres du gang, âgés d'à peine 11 ans, résident dans des refuges pour migrants et ont participé à des vols à main armée. Le gang, notoire au Venezuela, s'est étendu aux États-Unis, avec des membres se vantant de leurs activités sur les réseaux sociaux.



UN MIGRANT BRÉSILIEN TROUVE DE L'ESPOIR DANS UN REFUGE CATHOLIQUE APRÈS UNE BLESSURE HORRIBLE AUX ÉTATS-UNIS



Gabriel Ribeiro, un migrant brésilien de 34 ans, a trouvé refuge à la "Maison de l'Annonciation", une œuvre caritative catholique à El Paso, après avoir perdu une partie de son pied en tentant de monter à bord d'un train de marchandises. Il a bandé son pied avec une chemise et a attendu de l'aide. Trois semaines plus tard, Ribeiro s'est rétabli dans le refuge, exprimant sa gratitude pour leur soutien, affirmant qu'il serait sans abri sans leur aide. L'œuvre caritative fournit nourriture, vêtements et abri aux migrants, indépendamment de leur statut légal, conformément aux enseignements catholiques.

L'émir du Qatar appelle à investir dans la lutte contre les causes de la migration illégale

L'émir du Qatar, Cheikh Tamim bin Hamad Al Thani, a appelé à investir dans la lutte contre les causes profondes de la migration illégale, telles que les guerres civiles et la pauvreté. S'exprimant lors du premier sommet Golfe-Union Européenne à Bruxelles, l'émir a souligné la nécessité d'une coopération internationale pour gérer les défis migratoires. Il a également salué les nations européennes qui soutiennent les droits des Palestiniens et a exprimé la volonté du Qatar de collaborer avec l'Europe pour faire face aux vagues migratoires.



LA PRÉSIDENTE DE LA COMMISSION EUROPÉENNE ANNONCE UNE NOUVELLE LÉGISLATION POUR ACCÉLÉRER LES EXPULSIONS DE MIGRANTS ILLÉGAUX

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a annoncé l'intention de la Commission de proposer une nouvelle législation visant à accélérer les expulsions des migrants illégaux. Dans une lettre adressée aux États membres de l'UE, elle a expliqué que la nouvelle législation clarifierait les obligations de coopération pour les personnes expulsées et simplifierait le processus. Cette annonce intervient avant le prochain sommet du Conseil européen à Bruxelles, où les questions migratoires seront un sujet clé.



L'ALLEMAGNE CONDAMNÉE POUR AVOIR EXPULSÉ UN RÉFUGIÉ SYRIEN, LA MIGRATION ILLÉGALE VERS L'UE DIMINUE

La Cour européenne des droits de l'homme a condamné l'Allemagne pour avoir expulsé un réfugié syrien vers la Grèce sans garantir des procédures d'asile appropriées. La cour a infligé à l'Allemagne une amende de 8 000 euros et a également sanctionné la Grèce pour violation des droits de l'homme. Pendant ce temps, la Commission européenne a proposé une nouvelle législation pour accélérer les expulsions, tandis que Frontex a rapporté une diminution de 42 % des traversées illégales vers l'UE au cours des neuf premiers mois de 2024 par rapport à l'année précédente.



TRUMP ANNONCE L'OPÉRATION "AURORA" POUR EXPULSER LES MEMBRES DE GANGS DE MIGRANTS ILLÉGAUX



L'ancien président Donald Trump a annoncé une initiative fédérale, "Opération Aurora", lors d'un rassemblement dans le Colorado, visant à expulser les membres de gangs de migrants illégaux, notamment le gang vénézuélien "Tren de Aragua". Le programme utilisera la loi des "Ennemis étrangers" de 1798 pour démanteler les réseaux criminels de migrants. Trump a promis d'accélérer les expulsions, d'imposer des peines sévères et même de réclamer la peine de mort pour tout migrant impliqué dans le meurtre de citoyens américains ou d'officiers de la loi.

La majorité des Américains soutient l'expulsion massive des migrants illégaux

Un nouveau sondage Scripps News/Ipsos a révélé que 54 % des Américains soutiennent l'expulsion massive des migrants illégaux, y compris 86 % des républicains, 58 % des indépendants et 25 % des démocrates. L'immigration reste une préoccupation majeure pour les électeurs en 2024, juste derrière l'inflation. Le sondage a également révélé que 44 % des répondants estiment que Donald Trump est mieux placé pour gérer l'immigration que le président actuel, qui a obtenu 34 %.

